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Rapport moral du Secrétariat Général 

	

	

	

Après	des	mois	difficiles	liés	au	contexte	sanitaire,	nous	avons	pu	reprendre	une	saison	quasi	normale	
et	apporter	à	nos	licencié.e.s	des	compétitions	et	des	services	auxquels	ils	pouvaient	prétendre.		

Sans	avoir	retrouver	un	nombre	d’adhérents	similaire	à	2019-2020,	nous	nous	en	sommes	approchés	
et	ceci	grâce	aux	efforts	financiers	et	humains	de	toutes	et	tous,	la	Fédération	Française	de	Handball,	
la	Ligue,	les	comités	et	bien	évidemment	les	Clubs.		
	
L’opération	Pass’Sport	a	pu	donner	un	coup	de	pouce,	et	cette	opération	est	renouvelée	pour	la	saison	
prochaine.	
	
Nous	constatons	:	

- une	volonté	d’un	certain	nombre	de	structures	de	mettre	en	place	des	pratiques	différentes,	
comme	le	HandEnsemble	ou	le	HandFit,	qui	ne	peut	qu’être	qu’encouragée	;	

- la	 réactivation	 des	 liens	 avec	 le	milieu	 scolaire	 qui	 nous	 permettra	 encore	 d’avancer	 tous	
ensemble.	

Ce	qui	correspond	à	l’une	des	ambitions	affichées	en	début	de	ce	mandat	:	la	diversité	de	nos	pratiques.		
	
Notre	 équipe	 évolue,	 avec	 l’arrivée	 d’Any	 BERNAL	 sur	 Bron	 en	 remplacement	 de	 Farida	 ABES,	 et	
l’arrivée	 prochaine	 de	 deux	 nouvelles	 personnes	 sur	 les	 pôles,	 en	 remplacement	 de	 salariés	mis	 à	
dispositions	et	de	prestataires.	
	
Nous	 remercions	 toutes	 les	 personnes	 investies	 au	 sein	 du	 territoire	 salarié.e.s,	 bénévoles,	
intervenant.e.s	extérieur.e.s,	...	qui	œuvrent	au	quotidien	pour	que	le	handball	soit	vecteur	de	valeur	
et	convivialité.		
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